



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

AGENDA INFORMATIVA

TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 10 de OCTUBRE de 2013

TITULARES

El director regional de Energía y Minas, Víctor Cusquisibán Fernández, se mostró a favor de las políticas del gobierno para acabar con la minería informal, que viene ocasionando serios daños al medio ambiente.

Con actividades deportivas, recreativas y sociales, estudiantes de las carreras profesionales de Ingeniería Civil, Ingeniería Agroindustrial, Ingeniería Forestal- Ambiental, Contabilidad y Enfermería de la Universidad Nacional Autónoma de Chota, celebraron la fiesta de cachimbo 2013.

El presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, inaugurará moderna infraestructura de la UGEL Bambamarca. Inversión supera los 2 millones 500 mil nuevos soles y la obra será entregada este 18 de octubre en ceremonia pública.

Para generar conciencia sobre la importancia de prevenir el cáncer adoptando estilos de vida saludables y realizándose controles periódicos para detectar tempranamente este mal, en Cajamarca se celebrará la ‘Semana de Perú contra el Cáncer’.

La Dirección Sub Regional de Salud (Disa- Chota) organiza pasacalle y acto de lavado de manos para el 11 y 15 del presente mes de octubre. El objetivo es contribuir al cuidado de la salud de la población.

El Gobierno Regional de Cajamarca, realizó pasacalle como anticipo a simulacro nocturno de sismo de este jueves. Grupos de estudiantes, compañía de bomberos y trabajadores del Gobierno Regional Cajamarca recorrieron varias calles invitando a ciudadanía para que participe en simulacro que se realizó ayer a las 8 de la noche.

El próximo 16 de octubre se desarrollará la feria de experiencias exitosas en el marco del proyecto de mejora de la calidad educativa que promueve la Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca.

Felipe Pita y Jesús Coronel abandonaron un promedio de 100 obras mientras gobernaron la región. Actual gestión regional culmina y liquida proyectos que, en muchos casos, no contaban con presupuesto para su ejecución.

25 localidades rurales de Jaén ya cuentan con alumbrado público.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Después de varios meses de espera y constante insistencia para tener el permiso de la Autoridad Nacional del Agua (ANA), se realizó el monitoreo de la calidad del agua del Rio Grande en Cajamarca.

Los mineros informales en San Ignacio deben dejar de operar, declaró hoy Víctor Cusquisibán Fernández, director regional de Energía y Minas de Cajamarca. De lo contrario la Fiscalía, Policía Nacional y los procuradores del Ministerio del Ambiente y Energía y Minas procederán a decomisar y destruir las dragas, advirtió.